

LE FANTASQUE.

quer après la victoire.—J'ai toujours été votre ennemi acharné, mais je suis revenu à de meilleurs sentiments. . . depuis que vous êtes ministre.—Ohé, là; ne poussez pas tant vous autres; attendez un peu, blancs becs, quel titre pouvez-vous avoir à la bienveillance du gouvernement?—J'ai eu le courage de prendre le parti du représentant de Montmorency.—J'ai failli être assommé, aplati comme une punaise au Sault-à-la-Puce.—Moi, j'ai écrit au moins vingt lettres anonimes dans le *Journal de Québec*.—Et moi, je le lis régulièrement.—Mais c'est moi qui ai inventé les assemblées des dix paroisses.

—Moi c'est un chapeau à trois cornes qu'il me faut.—Tiens! tu n'en as pas assez, tu n'est jamais content, etc., etc. Enfin chacun fait son cri.

Dans le fond du tableau et comme dans un brouillard, on voit un grand champ rempli de moutons que des hommes qui portent sur leur chapeau les lettres M. P. P. sont gravement occupés à tondre. Les moutons bêlent et un journaliste leur lit gravement sa feuille sur laquelle on aperçoit ces mots : *taisez-vous*.

La caricature porte ce titre *LOOSE-FISH CATCHING*.

POLITIQUE DE COIN DE RUE.

Un rétrograde.—Ah! ah! voilà le parlement convoqué pour le 18 janvier en dépit de ces mauvaises langues de républicains qui disaient que les ministres n'osaient point se présenter devant les chambres.

Un libéral de tous les tems.—Les républicains, comme vous appelez ceux qui veulent qu'on soit le lendemain ce qu'on était la veille, n'ont rien dit de pareil; ils sont prêts à juger les ministres sur leurs actes et ne blâment que ceux qui prétendent que des libéraux peuvent se permettre impunément les mêmes actions qu'ils blâmaient chez les tories.

Le rétrograde.—Oui, tout cela est bel et bon, mais cela n'empêche pas que M. Papineau et ses amis ne seront pas avec leur politique dans de bien beaux draps.

Le libéral.—Cela se peut, mais des républicains peuvent s'attendre à cela. Je connais moi un membre dont la politique peut le mettre dans du drap qui n'est probablement pas si beau que celui de M. Papineau, mais qui est meilleur.

Le rétrograde.—Quoi! quoi! à quel drap faites-vous allusion?

Le libéral.—Au drap de pilotes!

Le rétrograde assommé par cette méchante insinuation s'enfuit tout bouleversé, tout horrifié. Voilà ce qu'on attrappe à faire de la politique de coin de rue.

COLLABORATION.

DES FILLES A MARIER.

(Suite et fin.)

Le père est prévenu que son jeune ami Joseph, l'invité privilégié, doit revenir, dans quelques jours, passer la veillée chez lui, en compagnie de trois jeunes gens qu'il a connus avec plaisir dans sa *chasse aux gendres*, et qu'il n'a pas encore osé inviter; ce sont MM. Edmond, Léon et Ferdinand, tous trois de belles manières et de bonnes mœurs, qualités essentielles pour être admis dans sa maison. Il s'applaudit plus que jamais d'avoir suivi l'heureuse idée de sa femme, qui, à ses yeux, n'a pas sa pareille, et il s'empresse de lui communiquer l'agréable nouvelle, qui porte, comme de raison, la joie et l'espoir au cœur des filles.